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Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 002/2021. de autoria do Vereador Jose Adriano da 

Conceigao, ratificamos as informagoes prestadas por meio de nosso Oficio n° 

021/2021-PMC/SG, copia anexa, pelo qual esclarecemos que foi determinado 

estudos quanto a viabilidade e oportunidade da instituigao de um projeto nos moldes 

do apresentado pelo Nobre Edil.

Outrossim, foi informado, ainda que, em decorrencia das 

determinagoes contidas na Lei Complementar Federal n° 173, de 27 de maio de 

2020, que estabelece o Programa Federative de Enfrentamento ao Coronavirus

SARS-COV-2, mesmo que haja viabilidade de sua implantagao, estaremos 

impossibilitados, de sua efetivagao, ate 31/12/2021.

Sendo o que tmham< 
externar nossos protestos de estima e con

s a informar, aproveitamos o ensejo para 
jdpragao.

Atenci' mi /

\

DANILO BARBt 
Prefeito Munici

IACHADO

Excelentissimo Senhor
SAULO ANDERSON RODRIGUES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra?a Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

QFICIO N° 021/2021 - PMC/SG
Cajamar/SP, 15 de Janeiro de 2.021.

Referente: Requerimento n° 071/2020
11a Sessao

Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente 

atengao ao Requerimento n° 071/2020. de autoria do Vereador Jose Adriano da 

Conceigao, informamos que determinamos estudos quanto a viabilidade e 

oportunidade da instituigao de um projeto nos moldes do apresentado pelo Nobre 

Edil.

em

Entretanto, cumpre-nos salientar que, em decorrencia das
determinagoes contidas na Lei Complementar Federal n° 173, de 27 de maio de 

2020, que estabelece o Programa Federative de Enfrentamento ao Coronavirus
SARS-COV-2 mesmo que haja viabilidade de sua implantagao, estaremos 

impossibilitados, de sua efetivagao, ate 31/12/2021.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estimae^onkideragao.

Atenciosameqte,

DANILO BARBOSA IVJACHADO 
Preteito Municipal

na Saorataria AMnisfcitivs tfe e*mana 
Munich Cajamw, mr\ <£4 tpj 
&s -Jo_-SR ) Konaa.

Excelentissimo Senhor
SAULO ANDERSON RODRIGUES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

© iPratocofcK^ob-ri0 ^
Righto (MPa

Marta Cotta Vkira dos Keb 
T^cnW



Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR JOSE ADRIANO DA CONCEiCAO/ PR

REQUERIMENTO N° 002 / 2021

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMARSenhor Presidente
USUARIO
martha

DATA
08/01/2021

PROTOCOLO
33/2021Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado 
informe a esta Casa se existe estudo para a criagao do Projeto de Lei Bolsa 
Jovem Talento Esportivo para o Municipio de Cajamar, se caso nao houver que 
possa ser conforme minuta de Lei anexa. Conforme requerimento n° 071/2020 
ja solicitado.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista que a maioria dos 
estudantes ou praticantes de esportes muitas vezes deixam de praticar mais 
intensamente por questoes financeiras uma vez que o tempo que poderiam 
dispor para os treinamentos sao obrigados a trabalharem para seu sustento e 
ate mesmo para custear seus estudos, uma vez que nem sempre seus pais 
podem suportar os encargos.

Com a instituigao e concessao da Bolsa-Atleta permitira ao atleta 
tranquilidade financeira e tempo disponivel para treinar, trazendo assim maior 
incentive para o desenvolvimento de uma politica de desportos consistente.

E sabido que em ambito nacional ou estadual o potencial esportivo e 
bastante significative, mas pouco motivado por nao possuir uma lei de incentive 
fiscal para a iniciativa privada ou dos poucos recursos publicos que possam ser 
disponibilizados para essa atividade. E comum se ter o reconhecimento de urn 
atleta que teve destaque em alguma modalidade, mas sem nenhum patrocinio.

A proposta nao visa tao-somente o apoio financeiro, mas tambem o 
inventivo a pratica esportiva por jovem que muitas vezes se desvirtuam com 
envolvimento em drogas nas escolas ate por falta de opgao, mas que, com 
esse instrumento financeiro podera cativar e contribuir com os jovens para uma 
formagao fisica e intelectual digna de urn convivio social adequado. O esporte 
e urn poderoso instrumento de inclusao social. Alem de se pretender a 

^mpliagao da pratica esportiva nas escolas, o Municipio estara oferecendo 
rrielhores condigoes aos jovens contribuindo para o combate as drogas e a a 

4/lolencia. reduzindo gastos concern saude e outras consequencias.

Santos, 25 de janeiro de 2.021Plenario Ver. Waldomin

JOSE ADRWlSlO DA CONCEIQAO 
( \Vereador

Avenida Professor Walter Ribas de Andrad^, 555 - CEP 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo


